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Proyección de la Movilización

Varios

Rodrigo González: Vamos a tocar un poco la toma y luego la propuesta emanada de

Concejo de Federación. Desde las asambleas y luego en concejo se decidió hacer una toma

fantasma y luego una toma real, la que se ejecutó en la madrugada del lunes. Ayer hubo que

suspender la asamblea y otras actividades ya que las autoridades nos dijeron que el desalojo

sería a las 12:00 hrs. Luego, nos enteramos mediante gobernación, que no había desalojo. El

desalojo se ejecutó hoy en la mañana. Los estudiantes que quedaban ayudaron a poner todo

en orden y que no se repitiera lo de la toma fantasma, donde no se prestó mucha ayuda.

Leo Espinosa: Felicitar a los chicos que estuvieron en la toma y excusarme porque andaba

en Chillán. Se está formando el cierre de semestre acá y en Stgo. Allá se han arrendado

lugares para cerrar el semestre y producto de la organización se pudo funar. Seguramente se

hará lo mismo acá. Ya perdimos bastante y no deberíamos bajarnos ahora. No se ha logrado

avance aun, por lo que apoyo la toma y estas medidas. La movilización se debe bajar en

urnas. Si hay retoma hoy cuenten conmigo.

José Rojas: Me excuso por no avisar sobre la toma como habíamos dicho. Avisamos solo

por interno por la naturaleza con�dencial del acto. La toma funcionó bien y mientras más

seamos será mejor. Comparto la opinión de asamblea general, en vez de enviarnos a FF.EE

a desalojarnos nos envían al GOPE.

Rodrigo González: Deberíamos enfocarnos en la propuesta y ahí de�nir el avance de la

movilización.

Rodrigo González lee y explica la propuesta.

Felipe Ávila: El viernes sesionó el CAE. Habían muchas más propuestas que las que están

en el documento. El problema es que muchas tenían que pasar por Consejo Académico, donde

no se nos mira con buenos ojos. Por tanto este es el piso mínimo.
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Felipe Ávila explica el contexto de las peticiones académicas.

Rodrigo González: Cuál es la situación en este momento.

Felipe Ávila: El comunicado del VRA dice que terminaremos el 10 de Septiembre. Alvaro

no nos ha dicho nada si se ha avanzado en esto, pero al parecer no.

Rodrigo González: Recuerden que esta votación va a ser separada, en el hall del C, que

no se les olvide por favor.

Anibal Catalan: El punto de matrícula lo encuentro muy bajo, subir al 60% no es mucho.

Me gustaría que hubiéramos pedido 100% en quintíles 1 y 2 o por lo menos solo en quintil

1.

Nicolás Fredes: Hago un llamado a aprobar este acuerdo, ya que es la única forma de

avanzar. En la toma no estamos avanzando. Entiendo que es lejano a lo que pedimos, pero

los invito a ser realistas. Todos tenemos miedo de que se baje el paro y perdamos todo. Con

esto aprobado podemos ir a negociar con el rector, si no es así no tenemos argumentos.

José Allende: La semana pasada no se logró validar el acuerdo �rmado, donde teníamos un

calendario académico mucho más favorable que el actual. Cada día que avanzamos estamos

pidiendo menos. A mi juicio también hay que aprobar este acuerdo. También me preocupa la

toma, porque se aprobó sin objetivos claros. Creo que hay que aceptar la propuesta, intentar

que se valide por parte de rectoría. Tal vez incluso darle un plazo y adelantar la votación si

es necesario. Si no se responde hacer una toma, pero no antes ya que el cierre de semestre

es inminente y no podemos perder el tiempo. No podemos decir toma sin un sentido. En

síntesis, si hoy se aprueba la propuesta, dar miércoles y jueves para responder y hacer una

votación el jueves si es necesario. Y si no se responde hacer una toma luego. Hay que ver

cada uno de los escenarios.

Rodrigo González:Me preocupan las semanas, el tema académico. Hay muy poco margen.

Si se está pidiendo avances. No se en que condiciones se va a dar el segundo semestre. Debemos

ver los dos lados de la moneda.

José Rojas: Estoy de acuerdo con la ruta que decía el Jose si es que se aprueba el acuerdo. La
semana pasada habían disensos en si es que vamos a seguir movilizados por temas académicos

o por el petitorio. Debemos tener claro eso.

Anibal Catalán: No estoy de acuerdo con las ultimas palabras. Las condiciones no han

cambiado y ahora estamos llamando a bajar la toma. Debemos usarla para hacer presión.
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José Allende: Yo estoy de acuerdo en que sirve a hacer presión. Si es que no nos preocu-

páramos por el tema académico hacemos una toma que dure lo que sea. Pero la gente está

preocupada por el cierre del semestre. Me parece válida la pregunta del Jose. Debemos decir

las cosas claras y no esconder que hay un riesgo de perder el semestre.

Anibal Catalan: No entiendo en que momento se perdió la fuerza.

José Allende: El escenario cambió cuando la gente dejó de participar. Con 10 personas no

se podía hacer nada. Nadie ha llamado a bajar el paro. Hoy sería nefasto si se bajara el paro.

Ricardo Hernandez: Quiero hacer un llamado a la sensatez. Lo importante es que la gente

esté consciente del riesgo que hay, y si es que quiere seguir, vamos al choque. Por otro lado,

la toma tiene que tener un objetivo. No podemos pedir todo el petitorio porque está in�ado.

La propuesta de consejo viene a cumplir el rol de pedir realidad.

José Rojas: Siendo sincero, a mi me da lo mismo el semestre. Yo voy por las peticiones.

Pero debemos dejar en claro el porque nos vamos a seguir movilizando.

Leo Espinosa: La petición de gratuidad en matricula nace el 2013 por Esteban Uribe.

Hoy veo que estamos satisfechos con algo mucho más bajo. El descontento que e planteo en

las votaciones de la semana pasada no fue un aprovechamiento político. Esto no partió por

temas académicos y nos estamos movilizando por lo mismo. Los dirigentes deben creer en

las demandas.

Nicolás Fredes: Estoy de acuerdo con adelantar la votación para el Jueves si es que se

aprueba la propuesta hoy y el paro continúa. Me preocupa que pasaría si sale paro en esa

votación.

Moción 1: Si se aprueba la propuesta y sale paro hoy, dar como garantía una votación el

Jueves si es que el rector aprueba la propuesta.

Nicolás Fredes: Quiero plantear una queja del porque no se hizo la votación ayer. No puede
ser que no se ejecute algo mandatado por consejo. Los argumentos no me parecen su�cientes

y hago la queja formal a José Allende.

Votación: Moción 1

Si:

No:
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Abstención:

José Rojas:

Alumno X: Quiero dar la postura de mi lado. Todas las propuestas son para la comunidad y

no veo un bene�cio directo para mi. El compañero que dijo que le daba lo mismo el semestre

está bien, tal vez el no tiene problemas académicos, pero no es mi caso. Apoyo la movilización

pero tal vez me va a signi�car perder el semestre y yo estoy pensando en eso.

José Allende: Le pediría a Nicolás Fredes que que los temas de consejo se discutan en

consejo. No se que tan útil sea haber hecho la votación sin las discusiones previas. Esos son

temas de concejo y no se deben tocar acá. Concuerdo con José Rojas de que se deben dar

más propuestas concretas. Veamos el escenario de si se rechaza la propuesta. Además de que

ojalá se le de un poco de margen y libertad a la mesa para poder negociar y aprobar posturas

cercanas en consejo.

Ricardo Hernandez: No es llegar y decir que vamos al choque si se aparece una vez al

mes. Por otro lado, quiero que se diga si estamos de acuerdo con la propuesta ya que esta es

la instancia.

Moción 2: Que los porcentajes sean 80%, 50% y 20% en los tres primeros quintiles.

Moción 3: Pedir gratuidad al primer quintil, sin tocar los otros porcentajes.

Se aprueba moción 2 en desmedro de moción 3.

Consenso: Plebiscitar la nueva propuesta el día Jueves.

Nicolás Fredes: No se si sea muy buena esa postura. Si la gente lo rechaza sería extraño

proponer la misma plata pero redistribuida. Lo más sensato sería pedir gratuidad en el primer

quintil. Debemos ver que vamos a hacer si hay toma.

José Rojas: Hablar sobre lo que pasó ayer. No se si valía la pena poner en riesgo la integridad
de los compañeros.

Sobre la toma, plebiscitar continuamente en función e las relaciones con Rectoría.

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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